

## Markt

---

09. Jun. 2023 | 09:56 Uhr | von [Dominik Bechlarz](#)

Personalie

### **1zu1: Thomas Kohler ist neuer Geschäftsführer**

Die beiden Gründer des im 3D-Druck beheimateten Unternehmens 1zu1, Dornbirn, Hannes Hämmerle und Wolfgang Humml, haben die Geschäftsführung an Thomas Kohler übergeben.



Die beiden Gründer Wolfgang Humml (links) und Hannes Hämmerle (rechts) haben die Geschäftsführung an den langjährigen Vertriebsleiter Thomas Kohler (Mitte) übergeben. (Bild: Darko Todorovic)

---

Der langjährige Vertriebsleiter Thomas Kohler hat seine Arbeit als neuer Geschäftsführer am 1. Juni 2023 aufgenommen. Er folgt auf die beiden Unternehmensgrüner Hannes Hämmerle und Wolfgang Humml, die nach 27 Jahren die Leitung übergeben. Sie stehen dem Unternehmen bis Ende des Jahres noch beratend zur Seite. **Das zur schwedischen Prototal-Gruppe gehörende Unternehmen plant für 2023 rund 10 % Wachstum** und hat sich im 3D-Druck, Vakuum- und Spritzguss europaweit als Serienfertiger für Losgrößen bis zu 100.000 Stück etabliert.

Eigentümer Prototal garantiert mit dem internen Führungswechsel einen kontinuierlichen Übergang und eine nachhaltige Weiterentwicklung im Sinne der Gründer. Die schwedische Unternehmensgruppe hat das 1996 gegründete Unternehmen im Februar 2022 übernommen. Derzeit umfasst das internationale Prototal-Netzwerk elf auf 3D-Druck, Vakuum- und Spritzguss spezialisierte Unternehmen in Schweden, Norwegen, Dänemark, England, Italien und Österreich.



Thomas Kohler ist seit 23 Jahren bei 1zu1 und als Vertriebsleiter für die gesamte Dach-Region verantwortlich. Als neuer Geschäftsführer will er den Wachstumskurs des Unternehmens fortsetzen. Dabei forciert das Unternehmen die Serienproduktion für Kunststoffteile im 3D-Druck, Vakuum- und Spritzguss, bietet als technologischer Komplettanbieter kosteneffiziente Gesamtlösungen und intensiviert die Partnerschaft innerhalb des Netzwerks.

Quelle: [1zu1](#)

**Lesen Sie auch**